

Presseberichte

Datum:

Mittwoch, 12. August 2015

erschienen in:

Gelnhäuser Tageblatt

Ist Olympia wirklich echt?

PROBENBESUCH Kinder der Orber Kita Martin zu Gast bei der Opernakademie / Tagelang danach noch Gesprächsthema

BAD ORB (ez). "Eine der schönsten Veranstaltungen im Jahr", wertet Sabine Marie Breunig, die Leiterin der Martins-Kita in Bad Orb, den alljährlichen Besuch einer Opernprobe mit ihren Schützlingen. "Die Kinder nehmen so viel mit. Tagelang ist die Oper bei ihnen Gesprächsthema." Und weil es immer allen so viel Spaß macht, hatte sie zum Besuch von "Hoffmanns Erzählungen" einen bunten Blumenstrauß mit in die Konzerthalle gebracht, um Prof. Dr. Karin Metzler-Müller stellvertretend für alle Beteiligten Dank zu sagen. Im Gegenzug erhielten die Buben und Mädchen eine kleine Nascherei in Form von Opern-Gummibärchen.

Regisseur Erik Biegel hat ein Händchen für Kinder und fand sofort einen guten Draht zu den Kleinen, als er mit den Worten "Hallo, liebe Kinder, seid ihr alle da?" den Theatersaal betrat. Natürlich antwortete ihm ein vielstimmiges "Ja" und schon war das Eis gebro-

chen. Die Kinder wussten natürlich sofort, dass in der Oper keine Handpuppen wie das Kasperle vorkommen und antworteten frisch und frei. Biegel erklärte anhand von Accessoires und Spielszenen die Inhalte von "Hoffmanns Erzählungen", der diesjährigen Sommeroper, und alle waren ganz Ohr.

Besonderes Interesse fand natürlich die Rolle der mechanischen Puppe "Olympia", die von Lucy de Butts verkörpert wird. Und als "Olympia" dann von der Bühne gehüpft war, durften Sarah und Benjamin ausprobieren, ob es sich tatsächlich um eine Puppe oder doch eine wirkliche Frau handelt. Mit Begeisterung waren die jungen Besucher auch dabei, den intriganten Coppélius (Hongyu Chen) zu rufen und skandierten lauthals "Bösewicht", bis dieser sich unter Begleitung des Gesamtleiters Michael Millard in den Saal "traute". Es gibt noch Karten für die Vorstellungen am 20., 22. und 23. August.



Nur eine Puppe oder doch echt? Sarah und Benjamin überzeugen sich, dass Sängerin Lucy de Butts ein richtiger Mensch ist.